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今日邹城

主打

省青联委员、青年企业家孟子故里行侧记

邹邹城城发发展展带带劲劲，，他他们们信信心心十十足足
文/图 本报特约记者 吕卫锋

7月28日至29日，“省青联委员孔孟故里行”的青年企业家代表团成员先后深入邹
城市孟子湖新区、青岛保税港区(邹城)功能园区、经济开发区、规划展览馆等地，详细
了解邹城市经济社会发展现状，寻求合作发展商机。“每次踏上邹城这片古老的土地，
都让我感受到这里的干部群众亲商、爱商、重商的浓浓情谊……”省青联常委、沃尔德
集团董事长林擘说。

这里的热情，

激发投资激情1
“每次踏上邹城这片古老的土地，都让我感受

到这里的干部群众亲商、爱商、重商的浓浓情
谊……”省青联常委、沃尔德集团董事长林擘说，
近几年，他每年都来邹城，不但感受到了邹城悠久
的历史文化和丰富的人文地理环境，更深切感受
到邹城大发展、大跨越的脚步声。

看到处处建设的浪潮，便激发起他投资兴业
的新激情。沃尔德集团是集金融、物流、建筑、文化
等产业于一体的大型集团公司，作为最早入驻青
岛保税港区、并已取得优异发展业绩的企业之一，
林擘对位于香城镇的青岛保税港区(邹城)功能园
区发展产生浓厚兴趣，并已多次前来考察。

他表示，邹城把精挑细选的、最好的项目推荐
给我们，这是对我们的厚爱。沃尔德集团将仔细了
解、研究每一个项目，从中找出再次创业腾飞的新
项目。

财政的增幅，

让人感觉踏实2
和林擘多次来邹城不同，年钢铁产能达500

万吨、年销售收入300亿元的永锋集团公司董事
长、省青联常委刘锋此次是第一次来邹城。他表
示，虽是第一次来邹城，但永锋集团与这里的多
家工业企业有多年的业务关系。

这次来到邹城的收获很大，感触很深，尤其
看了邹城市委、市政府所作的各项发展规划，让
他看到了邹城下步发展的大气魄、大思路、大动
作，深刻感觉到在邹城投资兴业安心、踏心。特别
是在今年上半年经济形势特别严峻的形势下，邹
城财政收入能有8%的增长幅度，通过衡量一个地
方经济发展的这一硬指标，体现的是企业遇到困
难时政府的关注、帮扶程度。

本报邹城 8月 7日讯 (通讯员
吴斌 ) 7月31日晚7点，邹城籍

35名艺术类院校在校大学生来到
太平镇横河村文化广场，为当地
村民送上一台文艺节目。此次演
出，是他们暑期走进村镇感受家
乡变化，汇报巡演抒发爱乡情怀
的首场演出。

今年暑假期间，这些大学生
返乡后有个共同愿望，平时在外
学习，对家乡变化了解甚少，他
们酝酿利用暑假时间，进村入企
接 地 气 ，亲 临 现 场 感 受 家 乡 巨
变，以便回校后宣传家乡。同时
利用自己学业专长，自办节目、
公益巡演、展示所学，回报乡亲。

这些大学生去年被邹城市聘
任 为“ 孟 子 故 里 文 化 使 者 ”。此
后，他们自发组成“孔孟之乡大
学生联盟”团队，在太平镇、香城
镇、邹城市公安局反恐禁毒大队
和邹城市文化馆等单位支持下，
以“青春有担当、共筑中国梦”为
主题，分别深入企业、村镇、警营
展开暑期社会实践活动。

在太平镇，他们参观了泰山
玻纤、荣信煤化两家大型企业。
偌大的工厂，轰鸣的车间，园林
化的厂区让他们深感惊奇，称赞
不已，并留下深刻的印象；在大
型万人社区幸福新城三期施工现
场，当看到近百台林立的塔吊，
浩大的场面，听到地方负责人情
况介绍时，他们为当地村民即将
迎来的美好生活感到振奋。

8月 1日，这些大学生走进邹
城市公安局反恐禁毒大队举办庆

“八一”慰问演出，特勤队员给他
们的印象是装备精良，警容风纪
严整，他们为家乡有这样一支训
练有素的特勤队伍而骄傲。

8月2日，是大学生们参观、巡
演活动的最后一站——— 香城镇。
在参观途中，当看到了崭新的马
路、整洁的村庄、现代农业基地、
漂亮的公园和广场，很多同学颠
覆了对香城印象的曾经记忆。在
青岛保税港区 (邹城 )功能区，他
们看到筹建中的对外开放新平
台，目睹了圣地源农产品物流、
汤记食品等大项目建设中火热场
面。在五宝庵景区、莫亭水库湿
地，同学们争相拍照，流连忘返。

横河村的秧歌队、公安局反
恐禁毒大队的特勤队员、香城镇
的留守儿童也登上舞台，一起参
与到晚会当中，演出现场掌声不
断，笑声不断。大学生每到一处，
家乡欣欣向荣的新气象都让他们
啧啧称赞。

“孔孟之乡大学生联盟”参
与此次社会实践活动的队员们受
到家乡巨变的感染与鼓舞，他们
冒着酷暑，克服困难，精心排练
节目，以饱满的精神状态认真对
待每场演出，节目形式多样，丰
富多彩，每到一地均观众的热烈
欢迎。晚会上，他们积极与现场
观众打成一片，同唱共演，一起
联欢。

邹城文化使者
家乡汇报巡演

企业感言

都是加工企业
差距可真不小

“听了人家的介绍，还真长
见 识 ，感 觉 咱 的 发 展 有 点 保 守
了 。”在 7 月 2 9 日 下 午 的 座 谈 会
现 场 ，山 东 山 歌 食 品 有 限 公 司
董 事 长 谢 梅 木 发 言 后 ，邹 城 市
一家食品加工企业的王经理感
受颇深。

同是农产品加工企业，山歌
公司把小小花生米做到了极致，
不但把有着100多年历史的榨油
文化挖掘成非物质文化遗产，还
成功实现了农产品加工与传统文
化体验、观光游览、现代工业的完
美结合，有效促进了产业的高效、
迅速发展，成为年产值2亿多元的
优质企业。

考察途中，谢梅木十分羡慕
邹城良好的农业生产条件。他举
例说，邹城是山东花生种植的重
点区域，并且大部分为沙土地种
植，昼夜温差大，花生成品质量
高，最适合发展现代生态农业和
高附加值有机农产品。他表示，下
步将与邹城进行这方面的合作。

山东亓氏酱香园食品有限公
司董事长亓飞则看好了邹城深厚
的传统文化资源，他建议邹城应
利用食用菌产业、生态农业发达
的优势，生产如孟子养生菌、孟子
有机花生等具有孟子文化记忆符
号的有机食品，实现生态种植与
文化旅游的结合。

部门感受

借机招商洽谈
搭建合作平台

“ 这 是 一 次 难 得 的 招 商 机
遇！”全程参与此次活动的邹城
市 招 商 局 长 王 勇 ，能 当 选 省 青
联常委、委员的企业家，都是业
界精英，他们的这次到访，一定
会缔结下丰硕的果实。

为 珍 惜 这 次 招 商 良 机 ，共
青团邹城市委、市招商局、市发
改 局 等 部 门 精 心 筹 备 ，在 安 排
好 企 业 家 现 场 考 察 的 同 时 ，还
组织各镇街及相关企业参与对

接 、洽 谈 。唐 村 镇 等 镇 街 还“ 趁
机 ”把 自 己 的 招 商 材 料 发 放 出
去。

共青团邹城市委书记李凯
更 新 了 自 己 的 工 作 思 路 。他 表
示 ，今 后 在 做 好 共 青 团 各 项 常
规 工 作 的 同 时 ，进 一 步 加 大 与
众多知名青年企业家的对接与
联 络 ，通 过 有 效 载 体 搭 建 合 作
平 台 ，吸 引 更 多 的 优 秀 青 年 企
业家前来邹城投资发展。

大学生们在香城演出。

省青联委员、青年企业家代表在发言。
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